

# Berichtsvorlage Schulverband Schulverband Ratzeburg 2013 – 2018

Datum: 21.10.2015

SV/BerVoSv/051/2015

Gremium	Datum	Behandlung
Bauausschuss Schulverband	04.11.2015	Ö

Verfasser: Herr André Grimm

FB/Az: 4/40.2

## Bericht des Schulverbandsvorstehers und der Schulverbandsverwaltung

### Zusammenfassung:

**Aus aktuellen Anlass ist wie nachstehend zu berichten:**

\_\_\_\_\_  
Schulverbandsvorsteher

\_\_\_\_\_  
Verfasser

**elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:**

Lutz Jakubczak am 21.10.2015

Bürgermeister Voß am 21.10.2015

### Sachverhalt:

#### Durchführung beschlossener Investitionsmaßnahmen:

##### 1. Fenstererneuerung am Grundschulstandort Vorstadt

Die Baumaßnahme der Fenstererneuerung ist abgeschlossen. Die Kosten liegen im Rahmen der veranschlagten Haushaltsmittel.

##### 2. Brandschutzmaßnahmen am Schulstandort St. Georgsberg

Die Baumaßnahme ist abgeschlossen, die baurechtlichen Auflagen wurden erfüllt. Die Kosten liegen im Rahmen der veranschlagten Haushaltsmittel.

##### 3. Riemannhalle: Sanierung der Dusch- u. Umkleidebereiche

Die Sanierung der Dusch- u. Umkleidebereiche ist bis auf geringfügige Restarbeiten abgeschlossen. Die Kosten liegen im Rahmen der veranschlagten Haushaltsmittel.

Aufgrund der maroden Wasserversorgungsleitung der Riemannhalle, die teilweise im Gebäude des Altbaus der GLS verläuft, wird für diesen Bereich von der Verwaltung eine eigenständige Wasserversorgung über die Riemannstraße empfohlen, um die Riemannhalle dauerhaft und störungsfrei versorgen zu können. Diese Maßnahme kostet betriebsfertig rd. 20.000,--€ und wäre aus dem Budget der Sanierungsmaßnahme Duschen- u. Umkleidebereiche finanzierbar.

---

Allgemeiner Betrieb in der Riemannhalle

Zunehmender Vandalismus führt zu außerplanmäßigen Kosten. Es werden u. a. über äußerst gefährliche Aktionen das Dach der Riemannhalle und hierüber die weiteren angrenzenden Dächer der Gemeinschaftsschule betreten. Es sollte hier als präventive Maßnahme eine Ergänzung der Zaunanlage für den Giebelbereich im Schulwald angestrebt werden.

Des Weiteren werden ständig von Unbekannten die Haupteingangstüren mutwillig beschädigt. Z. B. über eine unsachgemäße Bedienung der Treibriegel, werden aufwendige Schlosser- u. Tischlerreparaturen erforderlich. Da Reparaturen für die über 30 Jahre alten Türen kaum noch möglich sind und somit die Funktionalität nur noch eingeschränkt gewährleistet werden kann, wird empfohlen die Türen zu erneuern.

**Mitgezeichnet haben:**